
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  g60  / 2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a perfuração irnplantando.de  
um POÇO ARTESIANO%  no POVOADO BATATINHA%  para o beneficio de várias 
famílias que vivem neste povoado, informando que encontra-se água as proximidades 
de 20 metros mais ou menos. 

Sala das Sessões, em 27 de agosto de 2018 

art. 
L. nv. oreira dos Santos 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bailia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 	2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a implantação de um Posto 

de Saúde no Bairro Clériston Andrade devido ao aumento da população da localidade. 

Sala das Sessões, em 23 de agosto de 2018 

Lourival Moreira dos Santos 
- Vereador - 

. APROVADO A les SESS7k0 a 
DE  03 USAI PORe10-&°°}-Q  \\ 
VOTOS CONTRPL_C----
MESA DA C.M./P.A..S. j3 1:19112- I 

J 4istaitn.- 
OENTE 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  9 DB  2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a implantação de uma pista 
de caminhada entre o Jardim Bahia e a Vila Moxotó devido ao risco de acidentes, pois 

os veículos passam muito próximos as pessoas que praticam a caminhada. 

Sala das Sessões, em 23 de agosto de 2018 

Lourival Moreira dos Santos 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 2i 09/ 2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, solicitando a colocação de muretas nas 
proximidades do PCTRAN , evitando assim que os condutores retornem pela 

contramão evitando acidentes que ocorrem constantemente na faixa de pedestres que 
fica em frente a Elétrica de Janinho devido ao grande fluxo de pedestres e veículos. 

Sala das Sessões, em 23 de agosto de 2018 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. g ) O  /2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a limpeza do terreno baldio 

para a prática de esportes, próximo a BA 110 ao lado da AÇO, empresa que vende 

ferro no BTN 1. 

Sala das Sessões, em 23 de agosto de 2018 

Lourival Moreira dos Santos 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  g))  / 2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a limpeza e aplainamento de 

terreno ao lado do aeroporto no Bairro Clériston Andrade, na Rua Epitácio Pessoa. 

Sala das Sessões, em 23 de agosto de 2018 

Louriva Moreira dos Santos 
- Vereador - 
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Lourival Moreira dos Santos 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  9)d---  / 2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a construção de um Campo 

Society e uma Quadra de Futebol e voleibol de areia nas imediações da Prainha do 

Candeeiro. 

Sala das Sessões, em 23 de agosto de 2018 
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Lourival Moreira dos 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 	/ 2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a implantação do calçamento 

até o fim da Rua Sete de Setembro no BTN II, próximo a Policia Federal pois ainda 

encontra-se no barro. 

Sala das Sessões, em 23 de agosto de 2018 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. cl3ç / 2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a implantação de muretas no 
retorno em frente ao Restaurante Tropeiro, localizado na Avenida Landulfo Alves devido 

a ter um outro retorno a poucos metros acima, evitando assim acidentes que vem 
ocorrendo constantemente no local. 

Sala das Sessões, em 30 de agosto de 2018 

Lourival Moreira dos Santos 
- Vereador - 
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